
学生広報委員がつくったキャンパスマガジン
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の 活 動 を見てみ よう！

広報誌の取材・原稿作り

　昨今は新型コロナウイルスの影響で自由な生活ができなくなって
いました。それは私達キタボシにも牙をむき、今回は異例づくめの冊
子制作になりました。しかし、上級生を中心としたメンバー各々の努
力によって何とか昨年と同様に完成に至りました。コロナ禍の中イ
ンタビューや取材に応じてくださった方々には感謝申し上げます。あ
りがとうございました。これからも新型コロナウイルスの猛威は収ま
る所を知りません。ですが私達、学生広報委員キタボシは今後とも
様々な活動にチャレンジしてていきたいと思います。

経済学部2年　澁谷 太一

編集後記

竹井 睦 ／ 小野寺 咲季 ／ 田中 竜司 ／ 鈴木 蘭奈 ／ 野原 由美
澤井 萌子 ／ 泉絢音 ／ 中島 亮 ／ 川辺 圭吾 ／ 中山 一恵
藤岡 麻耶 ／ 澁谷 太一 ／ 成田 菜都 ／ 俏 科比

◎学生広報委員メンバー

他の活動は
インスタを
チェック！

オープンキャンパスでのノベルティ配布

学生広報委員会の企画会議 北 星 学 園 大 学 の

リアルな 魅 力 が

いっぱ い！

学生広報委員がつくった
キャンパスマガジン

キタボシのバックナンバーが
受験生Webから閲覧できます。
ぜひご覧ください。

　学生広報委員「キタボシ」
では、毎年高校生向けの小
冊子を制作しています。
　北星学園大学の魅力を
学生目線で届けるために考
えられた紙面には、たくさん
の情報が詰まっています！
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大学公式
Twitterは
こちら！

HOKUSEI GAKUEN UNIVERSITY
北星学園大学
北星学園大学短期大学部
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写真で見る北星学園大学
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Check!

キタボシの
インスタグラム
フェローしてね！

　　　



学生インタビュー

図書館には、グルー

プ学習スペース、自

習スペースや映画鑑

賞スペースなどがあ

り、自分の用途に合

わせた利用をするこ

とができるのでとて

もおすすめです！！

大学生の時間割のだいご味は

なんと言っても自分の取りたい

科目を自分で選んで取ることが

できるというのが特徴です！な

ので、授業をうまく調整すること

ができれば、平日に一日休みを

取ったりすることもできます。ま

た、友達と時間割を合わせるこ

とで、受けたい講義を一緒に取

ることができるので、高校生の頃

とは違い自由に授業を選択し受

けることができます！！

ラウンジは座ること

ができるので、友達

とお話をしたい時な

どにおすすめです！

また、Wi-Fiもあり、持

参したPCで課題な

どを行うこともでき

ます！
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withコロナ時代の

●経済学部 経済学科2年の場合

運動の化学

-

国際関係論 Ⅰ

-

ミクロ経済学

体育実技 Ⅱ

-

グローバル
社会論 Ⅰ 

フランス語 Ⅲ

-

-

-

-

イスラム教の
思想と文化

-

政治学 Ⅰ

演習 Ⅰ

-

-

-

-

法学概論

-

フランス語 Ⅲ

社会経済史

先輩の時間割をチェック！

Q1

A1

非対面講義を受けて
どう感じましたか？

初めは、自分で取った教科を確認しなければなら

ず、時間割の管理が大変だったけど、慣れれば大丈

夫でした。しかし、非対面講義では移動時間がかか

らず、授業が受けやすかったので、非対面講義なら

ではのメリットもたくさんありました。

Q2

A2

先ほど、時間割の管理大変だと
言っていたのですが、非対面講義で
工夫したことはなにかありましたか？

非対面講義での課題は自分の時間に合わせてでき

るのが魅力なんですけど、僕は大学生活に戻った時

にギャップが生じないように、できるだけ授業の時

間に課題をやることを心掛けました。

経済学科2年 澁谷 太一

皆さんは非対面講義についてはあまりいいイメージがないかもしれませんが、非対面講義

ならではのメリットもたくさんあります！！今回のインタビューをした２年生の学生は、対面講

義、非対面講義をどっちも経験していたのですが、どちらにもいいところがあると話してくれ

ました！！なので、これからの大学生活を送る皆さんもコロナウイルスにあまりネガティブに

ならないで、これから始まる大学生活を楽しみにしていてください！！大学生ならではの楽し

いことがたくさんありますよ！！

キタボシ
が密着！
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授業がない空きコマの

時間は７階のラウンジが

おススメです！！

Wi-Fiもあり、リラックスして

休憩することができます！！

図書館 ラウンジ

オスス
メ！

大学生活では、授業と授業の間に空き時間（空きコマ）があることが多いです！！
そこで、北星学園大学でおススメな空きコマの時間の使い方を紹介します！
今回、紹介した場所以外にもいい場所がたくさんあるので探してみてください！

空きコマの使い方をご紹介！

皆さんこんにちは！

このページでは皆さんが気になっているであろう、

コロナウイルス後の大学生活について2年生の学生に

インタビューしてみました！ ぜひ参考にしてみてください！！

Q3

A3

逆に対面講義を受けて
どう感じましたか？

対面講義だと、教室の移動や、資料の印刷など講義

前にやることがたくさんあるのが非対面講義に比べ

て少し大変ですが、しかし、友達と一緒に講義を受け

ることができるなどの対面講義ならではのメリット

もたくさんあります。

Q4

A4

最後に高校生に向けて
アドバイスはありますか？

学生生活において、友達はいた方がいいと思いま

す。そのためにも内気にならないでチャレンジする

ことが大切だと思います。大変なことだとは思いま

すが、楽しい学生生活を送るために頑張ってくださ

いね！！

今回は皆さんに年の近い2年生にコロナの時代だからこそ生まれた
非対面講義についてインタビューしてみました！

早速見てみましょう！！

大学生 授業 密着の に ！



＃クリスマス礼拝

＃海外実習

05 06

北星の
キャンパススケジュール

＃入学式 
＃体育祭

Campus
   Schedule

大学生活では勉強の他にも、楽しい行事が盛りだくさん！
北星のキャンパススケジュールを見てみましょう。

5月

8月 9月

中庭の桜が見頃。

ベンチに座りながら

友人とおしゃべりも

イイネ！

経営情報学科では海外実習という

科目があり、履修者は

海外に行くことができます。

2019年度はタイに行ってきました！！

大学生活スタート！

コップンカー

＃夏休み

7月

12月

1月

4月

＃紅葉

11月

10月
2日間行われる星学祭！多くの屋台や
ステージ、催し物で大盛り上がり！
キタボシではたこ焼きの屋台「タコボシ」
として活動もしているよ！！

＃春休み＃留学

2月
3月

6月

学生だけでなく

教職員も参加しており

大学全体が

大盛り上がり!

もうすぐテスト

勉強しないと 正月ボケは禁物 

冬休みが終わったら

すぐテストがあります。

ラストスパート

頑張ろう!
fight !

校内の中庭は秋になると
紅葉がキレイです。

大学のチャペルにて行われます。

とても雰囲気があります！

Kitaboshi 2021





去年はほぼオンラインでしたがどうやってサークルに入部しましたか？Q 1

A1
友人が演舞同好会の説明会に参加するため一緒に参加しました。説明会に参加す
ると、先輩がとても優しく接してくれました。また実際によさこいを披露してくれた時
に、本当に楽しそうに踊っていてとても魅力的でした。

今年度はどのくらい活動していますか？Q 2

A2
今年度は週5回全体練習を行っています。場所はグラウンドや体育館などで練習を
しています。全体練習を行う時は人数が多いため、距離を取りこまめに消毒をして
感染防止対策を行っています。

先輩方とはどのように接していますか？Q 3

A3
演舞同好会は人数が多いので、様々な学科の方がいます。そのため、サークル活動
のアドバイスだけではなく、講義に関することも教えてくれます。同級生だけでは分
からないことを教えてもらえてとてもありがたいです。

オンライン講義はどうでしたか？Q 4

A4
初めてのオンライン講義は大変でした。最初は、課題の提出方法すら分かりません
でした。それでも、友達と分からない所を教えあったり、先輩に相談したりすること
で講義や課題提出がスムーズに行うことができました。

高校生に向けてアドバイスQ 5

A5

新型コロナウイルスが流行してから、思い描いていた大学生活とは一気に変わり、
不安な状況が続きました。また、慣れないオンライン講義にも苦戦しとても大変で
した。しかしオリエンテーションの参加や、演舞同好会に入部したことで先輩や友人
を作ることができ、コロナ下の大学生活に慣れました。最初は大変ですが、慣れると
勉強やサークル活動に集中することができ、楽しいことがたくさん増えるので大学
生活楽しみにしてください。

去年はほぼオンラインでしたがどうやってサークルに入部しましたか？Q1

A1
幼少期からピアノを習っており、またギターが趣味なので音楽に関わるサークルに
入部したいと考えていました。その中ぽらりすがSNSでバンド紹介や、活動紹介を
見て興味が湧きSNSのメッセージで入部希望を連絡しました。

今年度はどのくらい活動していますか？Q2

A2
今まで全体で活動した回数は4、5回で少ないですが、今年度から週一回の全体練
習を行っています。場所は広い教室をお借りして行っています。また、感染防止対策
としてパートごとに教室を分けて練習を行っています。

先輩方とはどのように接していますか？Q3

A3
入部してからも先輩方が優しいです。歌の練習も、丁寧に細かい部分までアドバイ
スしていただき、さらに新型コロナウイルスが流行する前の活動も教えてくれます。
また、勉強の困り事も相談に乗っていただいています。

オンライン講義はどうでしたか？Q4

A4
入学して、ピアサポーターの方に履修登録のやり方や大学生活のことを相談してい
たので、オンライン講義はスムーズに行えました。ただ、大学に行く機会が少なく友
達がなかなかできなかったのがとてもストレスでした。

高校生に向けてアドバイスQ5

A5

入学してからオンライン講義になり大変でしたが、ピアサポーターの方に履修登録
の相談をし、講義の分からない事は先生にメールで色々サポートしていただいたの
で、ほぼ困ることはありませんでした。また、オンライン講義で通学時間が無くなった
分、大学以外の勉強を学んだり、新しい趣味を見つけたりしました。コロナ禍の大学
生活は色々不安なイメージがあると思いますが、自分次第でとても充実した大学生
活を過ごすことができます。

Q1

今
時
の

サ
ー
ク
ル
事
情

教
え
ま
す
！

アカペラ
サークル演舞同好会 ポラリス

毎年“井原水産&北星学園”というチーム名でよさこいを
披露しています！部員数も多く人気のサークルです！

ぽらりすは歌が大好きな学生が集まっています！
また、学祭などの様々な行事で素敵な歌声を披露しています！

福祉計画学科2年
渡部 真也 経済学科2年

宮平 耀介
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毎年井原水産 北星学園大学という
チーム名で踊っています。

ロックやバラードなど様々なジャンルを
アカペラで歌っているサークルです。

大
学
に
行
け
な
かっ
た
と
き
、ど
う
や
っ
て
サ
ー
ク
ル
に
入
っ
た
の
？

な
ど
の
素
朴
な
疑
問
を
先
輩
た
ち
が
答
え
て
く
れ
ま
し
た
。
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